

bz, 23.06.2020

Solarstrom von Schulhausdächern

Dachsanierungen Hinsichtlich Fotovoltaik-Anlagen auf kantonseigenen Dächern befindet sich das Baselbiet zurzeit auf dem Vormarsch. Sowohl das Dach der Sekundarschule Gerenmatt in Arlesheim als auch jenes in Hinterzweien in Muttenz wurde mit Fotovoltaik-Panels ausgestattet. Dabei wurden die Anlagen so dimensioniert, dass der Stromeigenbedarf gedeckt werden kann, schreibt die Bau- und Umweltschutzdirektion in der entsprechenden Medienmitteilung. Die Anlagen sind seit Anfang Jahr in Betrieb und erzeugen je nach Standort zwischen 80 000 und 100 000 Kilowattstunden Strom. Im Jahr entspricht der Strombedarf der beiden Schulhäuser ungefähr jenem von 40 Einfamilienhäusern. Weitere Solaranlagen sind bereits in Planung; beispielsweise für die Sekundarschule Lärchen in Münchenstein, Rheinpark in Birsfelden sowie für den Sek-Neubau in Laufen. (bz)